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平成２７年第４回 

美唄市議会臨時会会議録 

平成２７年１１月１３日（金曜日） 

午前１０時００分 開会 

 

◎議事日程 

 第１ 会議録署名議員の指名 

 第２ 会期決定の件 

 第３ 諸般報告 

 第４ 議長報告 

 第５ 議案第 96号 平成27年度美唄市一

般会計補正予算（第５号） 

 

◎出席議員（１４名） 

  議 長  小 関 勝 教 君 

  副議長  土 井 敏 興 君 

   １番  森 川   明 君 

   ２番  吉 岡 建二郎 君 

３番  松 山 教 宗 君 

   ４番  川 上 美 樹 君 

   ５番  楠   徹 也 君 

   ６番  本 郷 幸 治 君 

   ７番  吉 岡 文 子 君 

８番  山 崎 一 広 君 

９番  桜 井 龍 雄 君 

  １０番  谷 村 知 重 君 

  １１番  丸 山 文 靖 君 

  １３番  金 子 義 彦 君 

   

◎出席説明員 

市     長  髙 橋 幹 夫 君 

副  市  長  藤 井 英 昭 君 

総 務 部 長  中 平 匡 司 君 

 経 済 部 長  星 野 恒 徳 君 

 総務部総務課長  佐 藤   崇 君 

 総務部総務課主幹  村 上 孝 徳 君 

 

 教育委員会委員長  高 橋 泰 浄 君 

 教育委員会教育長  早 瀬 公 平 君 

 教育委員会教育部長  伊 藤 敦 史 君 

 

◎事務局職員出席者 

 事 務 局 長  三 上   忠 君 

 次     長  濱 砂 邦 昭 君 

  

午前１０時００分 開会 

●議長小関勝教君 ただいまより、本日をも

って招集されました、平成 27年第４回美唄市

議会臨時会を開会いたします。 

 

●議長小関勝教君 これより、本日の会議を

開きます。 

 

●議長小関勝教君 日程の第１、会議録署名

議員を指名いたします。 

７番 吉岡文子議員 

８番 山崎一広議員 

を指名いたします。 

 

●議長小関勝教君 次に、日程の第２、会期

決定の件を議題といたします。 

お諮りいたします。 

本臨時会の会期は、本日１日といたしたい

と思います。 

これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

ご異議ありませんので、そのように決定い

たしました。 
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●議長小関勝教君 次に、日程の第３、諸般

報告に入ります。 

諸般報告については、朗読を省略いたしま

す。 

諸般報告について、ご質疑ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

これをもって、諸般報告を終わります。 

 

●議長小関勝教君 次に、日程の第４、議長

報告に入ります。 

議長報告についても、朗読を省略いたしま

す。 

議長報告について、ご質疑ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

これをもって、議長報告を終わります。 

 

●議長小関勝教君 次に、日程の第５、議案

第 96 号平成 27 年度美唄市一般会計補正予算

（第５号）を議題といたします。 

本件に関し、提案理由の説明を求めます。

市長。 

●市長髙橋幹夫君（登壇） ただいま上程さ

れました議案第 96 号平成 27 年度美唄市一般

会計補正予算（第５号）について、提案理由

をご説明申し上げます。 

本件は、第 1 条歳入歳出予算について補正

しようとするものであります。 

歳入歳出予算の補正につきましては、歳入

歳出予算の総額に、それぞれ 4,097 万 5,000

円を増額補正し、補正後の予算総額を 176 億

5,797 万 5,000 円にしようとするものであり

ます。 

補正内容につきまして、歳出から申し上げ

ますと、地方が活性化する実効ある取り組み

を支援するため、国の平成 26 年度補正予算

（第１号）に計上された「地域活性化・地域

住民生活等緊急支援交付金（地方創生先行

型）」の上乗せ交付分を活用し、商工費に、

「国内外観光客誘致対策事業」及び「利雪の

聖地びばいプロジェクト事業」に要する経費

を、教育費には、「青少年健全育成事業」を

それぞれ計上いたしました。 

一方、歳入につきましては、歳出計上額に

対応する国庫支出金を計上し、財源対応をい

たしました。 

よろしくご審議をお願いいたします。 

●議長小関勝教君 お諮りいたします。 

ただいま提案理由の説明がありました、議

案第 96号については、大綱質疑にとどめ、後

ほど設置いたします特別委員会に付託の上、

審査することにいたしたいと思います。 

これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

ご異議ありませんので、そのように決定い

たしました。 

これより、議案第 96 号について、大綱質疑

を行います。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

これをもって、大綱質疑を終結いたします。 

お諮りいたします。 

議案第 96 号については、13 人の委員をも

って構成する予算審査特別委員会を設置し、

これに付託の上、審査することにいたしたい

と思います。 

これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

ご異議ありませんので、そのように決定い
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たしました。 

ただいま設置されました予算審査特別委員

会委員の選任については、委員会条例第８条

第１項の規定により、 

森川明議員、吉岡建二郎議員、 

松山教宗議員、川上美樹議員、 

楠徹也議員、本郷幸治議員、 

吉岡文子議員、山崎一広議員、 

桜井龍雄議員、谷村知重議員、 

丸山文靖議員、土井敏興議員、 

金子義彦議員の以上 13 人の議員を指名い

たします。 

この際、予算審査特別委員会を開催のため、

休憩いたします。 

 

午前１０時０４分 休憩 

午後 ３ 時５０分 開議 

 

●議長小関勝教君 休憩前に引き続き、会議

を開きます。 

お諮りいたします。 

この際、予算審査特別委員会に付託されて

いました、議案第 96 号平成 27 年度美唄市一

般会計補正予算（第５号）について、委員長

報告を日程に追加いたしたいと思います。 

これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

ご異議なしと認めます。 

よって、委員長報告を日程に追加すること

に決定いたしました。 

これより、委員長報告に入ります。 

議案第 96 号平成 27 年度美唄市一般会計補

正予算（第５号）を議題といたします。 

本件について、委員長の報告を求めます。 

土井予算審査特別委員長。 

●予算審査特別委員長土井敏興君（登壇） た

だいま議題となりました、議案第 96 号平成

27年度美唄市一般会計補正予算（第５号）に

ついて、予算審査特別委員会の審査の経過並

びに、結果をご報告申し上げます。 

経過といたしまして、11 月 13 日、委員会

を招集して、審査いたしました。 

議案第 96号の質疑・答弁のうち、主なもの

について申し上げます。 

初めに、「国内外観光客誘致対策事業」につ

いて、台湾やタイの博覧会の時期や開催の内

容、また、海外向けコンテンツ製作の案内マ

ップ等に使用する言語の種類、ＰＲについて

はどう進めていくのか、との質疑に対し、台

湾については、２月 27 日から３月１日に開催

されるヴェロシティ自転車国際会議の出展を

考えている。 

また、タイについては、２月 17 日から 21

日の間、旅行博展覧会で、美唄や空知の観光

や食をＰＲしていくことで考えている。 

案内マップ等は基本的に、英語を基準に、

繁体字、タイ語の言語を表示し、公共施設、

駅、商店街、食堂等に置き、食や施設の観光

ＰＲを考えている。 

道路標識については、国、道と今後、協議

して整備することで検討していく、との答弁。 

次に、「利雪の聖地びばいプロジェクト事

業」について、事業費のほとんどが委託料だ

が、どこに委託するのか。 

また、雪利用の取り組みを市内外へＰＲす

るということだが、市民にはどのような形で

プロジェクトの説明をしているのか、との質

疑に対し、今回委託を予定している事業の内、
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雪山造成及びＰＲ等については、これまでの

実績、ノウハウ等から、美唄自然エネルギー

研究会への委託を想定している。 

また、それ以外の事業については、今後、

美唄自然エネルギー研究会と連携をしながら、

事業者から企画や見積もりなどを徴集して決

定していきたいと考えている。 

また、市民に対しては、イベント等を通じ

て、利雪のＰＲをしてきたところですが、今

回の事業の中では、簡易雪冷房システムの実

証実験として、市内の公共施設に雪冷房施設

を設け、市民の方々に気軽に接していただく

とともに、利雪セミナーシンポジウムでは、

北海道スノーフード研究会が雪貯蔵した食品

の試食会を開催するなど、広く市民の方々に

利雪の取組みを周知していく、との答弁。 

次に、「青少年健全育成事業」について、Ｖ

ＴＳによる授業方法を、今回だけでなく、継

続して学校内の教育の場に活かしていくため

には、先生も参加する必要があるのではない

か、との質疑に対し、ＶＴＳについては、美

術教育にとどまらず、他の教科への波及、活

用も期待されることから、今回予定している

プログラム研修会については、先生も受講す

るよう呼びかけていきたいと考えている、と

の答弁。 

次に、「地域に根ざした伝統芸能である峰延

獅子舞の後継者育成の見通し」について、と

の質疑に対して、現在は、峰延地域の方だけ

が会員となっているが、伝統芸能の保存のた

めには、峰延地域にこだわらず、市内におい

て、これらの伝統芸能に興味をもっている子

どもたちへ、広く会員の募集をするなど、後

継者の育成をしていきたいと考えている、と

の答弁がありました。 

結果といたしまして、議案第 96号につきま

しては、原案のとおり可決すべきものと決定

いたしました。 

本委員会の決定どおり、ご承認いただきま

すよう、お願い申し上げまして、報告を終わ

ります。 

●議長小関勝教君 これより議案第 96 号に

ついて、質疑を行います。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

これをもって、質疑を終結いたします。 

これより、討論を行います。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

これをもって、討論を終結いたします。 

これより、採決いたします。 

本件は、委員長報告のとおり決することに

ご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

ご異議なしと認めます。 

よって議案第 96 号平成 27 年度美唄市一般

会計補正予算（第５号）は、委員長報告のと

おり決定されました。 

 

●議長小関勝教君 以上をもちまして、本臨

時会に付託された案件は議了いたしました。 

これをもって平成 27 年度第４回美唄市議

会臨時会は閉会いたします。 

 

午後 ３ 時５５分 閉会 
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    以上会議の顛末を記載し、その相違ないことを証するためここに  

 

   署名する。  

 

 

 

        議    長                

 

 

        署 名 議 員                

 

 

        署 名 議 員                


